

Tónico Paficod

Poderoso Reconstituyente

De resultado seguro, tanto en los niños como en los adultos, en todos los casos de: **Anemia,**

Debilidad general, Linfatismo, Escrofulosis

ES UN TÓNICO DE LOS NERVIOS — ES UN EXCELENTE PURIFICADOR DE LA SANGRE

Aprobado y recetado por numerosos médicos de la República

CONCESIONARIO EN MISIONES:

FARMACIA MISIONES DE J. Fernández dos Santos
POSADAS FARMACÉUTICO

Dr. Andrés Chabrillón
ABOGADO

Próximamente abrirá su estudio en esta localidad

REDACCIÓN

Un capítulo de historia francesa

Derecho

Publicamos a continuación la conferencia que el profesor de historia, doctor José León Suarez, ha dado sobre Estados generales.

En un punto que exige en el programa de esta materia y que no se encuentra en ningún libro de texto; por lo cual creemos prestar una ayuda a los alumnos de esta facultad:

Los estados generales tuvieron como causa el deseo del poder real de fortalecer con su opinión la actitud que había asumido en frente del Papa y de los Señores.

Poco a poco, sin embargo, y cuando la debilidad de los primeros Volois, los miembros de los Estados Generales empezaron a formular exigencias como condición de ayudar al rey en la forma que éste lo pedía. En 1355 los estados generales, llamados de la «Langue de Oil» se negaron a autorizar el cobro de impuestos si el rey no se comprometía a respetar el valor de las monedas y a una serie de garantías personales. Aún vieron la audacia de nombrar una comisión de entre ellos encargada de percibir y de invertir el producido del nuevo impuesto sobre la sal y las ventas.

Después del desastre de Poitiers, los Estados generales, convocados nuevamente los Estados generales, el 22 de octubre de 1356, adoptaron, por unanimidad, bajo la dirección de Jean de Dinteville, el Cop y Ploquigny, una actitud de franca resistencia. Se nombró una comisión de delegados que redactó un programa de reformas que previamente debía ser aprobado por el rey. Aprobaron los Estados generales el programa de reformas, pero el Delfín se negó a reconocerlo recurriendo a los Estados Generales provinciales.

Se produjo un movimiento general de resistencia, en toda la Francia y el Delfín no tuvo más remedio que contemporizar con la revolución llevando al mismo tiempo a Marcel al Consejo del

Rsy. Entonces fué que se dió lo que en la Historia de Francia se conoce con el nombre de la gran ordenanza de 1357.

La ordenanza establece que los estados generales se reunirán dos veces al año en fecha determinada y dos veces más si es necesario sin necesidad de convocación real. Se establece que nadie podrá percibir impuestos que no hayan sido votados por los Estados y que serán percibidos por empleados designados por ellos con el nombre de «superintendentes generales». Los estados generales tendrán derecho de vigilar y controlar los gastos. El poder real no podrá procurarse dinero sino por medios lícitos, siéndole expresamente prohibido alterar las monedas. Todo francés noble o labrador tiene la obligación del servicio militar para la defensa del reino.

Se suprime durante la guerra con los ingleses el derecho de lucha privada y se prohíbe a los nobles salir del reino. Los sueldos serán pagados por los estados generales; los delegados de estos pasarán revista a fin de asegurarse de que están completos los efectivos del ejército. (Concluirá)

UNA CARTA

Posadas, Abril 28 de 1915.
Señores Niñez, Gibaja, Martínez y Cia., Carlos Escalada, Granaño y Killner y demás firmantes.

Pte.

La valiosa adhesión que en la conceptuosa nota, del mes en curso, que Vds. y demás caracterizados firmantes significan a mi gestión de Gobernador del Territorio compromete mi sincero y franco reconocimiento tanto por la nobleza de la actitud asumida en un momento de prueba para la cultura misionense, cuanto por las revelantes cualidades ciudadanas relevadas para juzgar, libros de apasionamientos, los actos del funcionario.

Bien sé que no necesito decir, por ser del dominio público, que en mi posición de gobernante del Territorio he puesto todas mis fuerzas al servicio de su progreso en cuantos de sus aspectos dependen de mis facultades, lo que, por otra parte, sólo importa una continuación de mi invariable conducta en mi, ya un tanto larga, vida pública, timbrada de honor — lo digo sin vani-

Dr. E. Domínguez Ortiz
ABOGADO

Estudio: — Colón ent. S. Martín y Sarmiento
Posadas—Misiones

—por cuantos desde el llano o de las altas esferas del gobierno del país han pronunciado, sin desvios, su veredicto.

Los mismos altos y patrióticos propósitos han de guiar sin vacilaciones mis actos todos, en íntima solidaridad con los que elaboran en honesto trabajo el bienestar de Misiones y de quienes son Uds. conspicuos representantes.

Saludo a Uds. y por su intermedio, a los demás caballeros firmantes con toda la consideración y estima.

GREGORIO LÓPEZ

LOCALES

A oscuras

Vecinos de la calle Belgrano han estado en nuestra redacción para manifestarnos que a partir de las 8 de la noche se apagan todos los focos eléctricos de esa calle. Como tenemos entendido que en estas cosas deben suprimirse los privilegios, trasladamos la denuncia a quien corresponda, para que se corrija el error y se trate con más benevolencia a esos vecinos, que aportan religiosamente su concurso al trabajo comunal.

VA DE INCENDIOS

EL DE AYER

Siendo las 3 de la tarde de ayer empezaron a sentirse repetidos toques de alarma que partían de uno de los agentes de facción en la cancha.

Sin perder tiempo se dirigió a ese lugar el Jefe de Policía Comandante Cordero, el Inspector Saccone, el Comisario de guardia, Rodríguez y el subcomisario Pignatari.

Llegados al sitio donde partían los toques de alarma, pudieron ver que se trataba de un pequeño principio de incendio que se había iniciado en un costado del rancho casa propiedad de doña Joaquina Torres, cita en la calle San Lorenzo y Avenida Koque Perez en una de las piezas ocupada por la inquilina Aída Mar-

GRAN SASTRERIA CASA IPA

Si está contento con su Sastrero, no cambie, pero si no lo está, le recomiendo pruebe mi casa

COLÓN esquina SARMIENTO
POSADAS — MISIONES

tiñez. Los agentes de policía consiguieron extinguir rápidamente el fuego sin dar lugar a que se quemara más que una parte insignificante de paja del techo.

Según los datos recogidos el incendio ha sido casual, y se produjo por chispas de una cocina que está situada en la parte norte del rancho.

El parte policial consigna también que los inquilinos que viven allí se hallaban durmiendo en ese momento.

NOTAS DE LA GUERRA

Atuallas de la guerra

Según un despacho de Washington en el «Daily Telegraph» de Londres, los submarinos alemanes viajan ahora acompañados por un barco mercante que lleva bandera neutra.

Cuando alguna nave inglesa se señala en el horizonte dicho barco hace señas de apuro para atraer rápidamente su víctima hacia el fuego del submarino.

Esta estrategia ha sido descubierta por el «Great Southern» cuya tripulación cuenta que a algunas millas de Rosslare, su capitán percibió un barco de los chimoneas a una distancia de cinco millas más o menos. Esta nave parecía ser atacada de un incendio a bordo y pedía auxilios.

Algunos minutos después un submarino alemán surgió a tres cuartos de millas del «Great Southern». Pero el capitán hizo rápidamente desviar su nave y evitó de ese modo el hundimiento.

Las naves que acompañan a los submarinos tienen como tarea abastecer de combustibles a las terribles máquinas de guerra para las que constituyen una especie de base móvil.

Por sus excelentes condiciones

Todos prefieren el Jabón



(Marca registrada)

Una gloria de la guerra

Mme. L., la encantadora mujer del ilustre académico, es enfermera de un hospital de París. Ella cuida de los heridos con una abnegación sin límites. Ninguna labor la desanima. Asiste sin repugnancia a las operaciones menos apetitosas.

Cuando regresa al hogar, aún bajo la impresión de lo que ha visto, ella lo cuenta todo admirablemente a su marido: compresas, cubetas, curaciones, bisturíes, tubos de goma, jeringas. No se olvida de ningún detalle.

—Querida, murmura el inmortar, ya hace algún tiempo, no puedo comer. Tus cuentos del hospital me quitan el apetito.

El otro día, los dos estaban en mesa. Un juego de campanas llama a Mm. L. al teléfono. Ella acude al llamado. Y un momento después, regresa triunfante:

—Ah, mi amigo, que estoy contenta! Acaban de decirme que el N° 15 se ha salvado. El suceso se ha producido!

—¿Que suceso?

—El N° 15 sufriría de una persistente obstrucción intestinal. Entonces, tú comprenderás...

— ¡Oh! mi querida!... ¿Por qué contarme eso durante la comida?

Mas, ella, sin comprenderle:

—Ah, al hecho! prosiguió; mientras yo estaba en el teléfono, hubiera debido preguntarte por

Automovil MORS

30 H. P.

De 7 asientos — SE ALQUILA
Para Ciudad y Campaña. Viajes rápidos y seguros.—Precios módicos.

Para tratar verse con su dueño José Mazzanti (Taller mecánico).—Calle Félix Azara a media cuadra del Hotel Argentino.
Se atienden pedidos a cualquier hora del día y de la noche.

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERIA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos a precios tan reducidos en:

Ropa Blanca y Blancas para Señoras

Siendo el mayor, mejor y más nuevo surtido que en estos artículos se ha traído a Posadas, desearía hacer conocer tales novedades a todos mis clientes. No necesita comprar, mi gusto es mostrarle.

Pida muestras ó visite la casa

visita será agradecida.

NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre ha tenido La Porteña en vender a más bajo precio mercaderías finas, que otras casas vendan ordinarias. Debido de mis compras, pues no deseo hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que vende al mismo precio y más barato que en la Fábrica:

— LAS PUNTILLAS — FESTONES —
— BRODERÍAS — ROPA BLANCA —
— BLUSAS PARA SEÑORA —

Para los demás artículos vea los precios en el Catálogo.

== TIBURCIO R. HUERTES ==



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



operado en los acesos. Y lo que me hace pensar en él es este seso trito que te comes tan gustosamente.

El académico no dijo nada más. Tuyo una leve repugnancia (haut-le-coeur). Se levantó y abandonó la mesa.

LA GUERRA EUROPEA

En la línea de Iprés — La ofensiva alemana contenida — Combates encarnizados — Bombardeo de los Dardanelos — La situación en los Cárpatos — Relaciones austro-italianas.

OTRAS NOTICIAS

Paris, Abril 28. — «Le Petit Journal», dá hoy la siguiente información: Los esfuerzos alemanes para tomar Iprés, han sido repelidos hasta ahora por los aliados a pesar de la enérgica ofensiva germana con un número superior de hombres. El pequeño éxito de los germanos al ranquear un paso del Iser, puede considerarse ya descontento por los aliados que han conseguido recuperar dos posiciones perdidas. Los alemanes parecen dispuestos a sacrificar millares de vidas, antes de abandonar su tentativa de tomar Iprés.

Nueva York, Abril 28. — Despachos de Berlín, dicen que continúa con todo encarnizamiento a lucha al nordeste de Iprés donde han sido repelidos varios contra-ataques del enemigo. Contra lo que dice el comunicado francés nuestras tropas siguen ocupando Lizerne. En los Vosgos hubo ayer algunos encuentros de poca importancia.

Londres Abril 28 «The Daily Mail» recibió un despacho de un corresponsal en Sofía, en el cual se informa que la situación en Constantinopla se hace cada día más difícil debido a la discordia entre turcos y alemanes. Agrega el corresponsal que un viajero que llegó de la capital otomana le refirió que en los primeros días de la pasada semana dos oficiales turcos habían dado muerte a un capitán alemán.

Londres Abril 28. — Despachos de Roma, dicen que a pesar de los informes pesimistas sobre las relaciones austro-italianas están no han llegado aún a su último extremo, pues la cancellería austriaca formuló últimamente algunas promesas que se están estudiando. Agregan los despachos que casi todos los servicios públicos están actualmente bajo dirección de las autoridades militares.

Amsterdam Abril 28. — El diario «Hanseblatt» publica una información de origen alemán según la cual en Berlín se están organizando actualmente tres nuevos ejércitos para enviarios al frente de batalla del oeste.

Londres, Abril 28. — «The Daily Chronicle» informa en su edición de anoche que las escuadras aliadas han vuelto a bombardear con éxito los Dardanelos, habiendo penetrado hasta un punto bastante avanzado del interior del estrecho, sin ocnrrirles novedad ninguna.

Petrograd, Abril 28. — El Estado Mayor dió a publicidad la siguiente información: En los Cárpatos, la situación no se ha modificado. Nuestras tropas lograron rechazar fácilmente va-

rios contra-ataques del enemigo a nuestras posiciones. En la margen derecha del Vístula, fue contenido por nuestras tropas un ataque alemán, causándose numerosas bajas.

Crónica Social

Viajeros

De Cerro Corá el joven Demetrio Valdez. — De Concepción del Uruguay el señor Francisco Rovetta.

Enfermos

Algo más mejorado el señor Lindolfo G. Monzón.

Cine Posadas

Para hoy se anuncia en este popular biógrafo un atrayente programa que es dedicado a los niños de las escuelas de Posadas. El baritono señor Fiesoli cantará:

- 1.—Rosini—«El barbero de Sevilla» (Cavatina).
- 2.—E. de Curis—«Torna Sorrento».
- 3.—A Ponchinelli—«La Gioconda» (Barcarola).
- 4.—Verdi.—Un ballo in maschera (Aria).

Demás está decir que también se exhibiran interesantes cintas. Como número novedoso del programa, nos asegura el señor Samuel que se elevará un globo conteniendo 500 entradas que serán válidas para las funciones sucesivas de este biógrafo.

Los precios de las entradas para los niños, no pueden ser más reducidos, pues se cobrarán 0.20 cts. por las plateas de 1ª y 0.10, las de 2ª.

Música a cargo de los profesores Amorós y Martinoni.

Sociedad

«San Vicente de Paul» Se invita a todos las socias de esta institución que quieran concurrir al Colegio «Santa María» los días martes y sábados de 1 a 5 p. m. a coser ropa para los pobres, la que será repartida el próximo 25 de Mayo.

La Comisión

NOTICIAS VARIAS

D. A. de Sagastizabal

El Domingo 2 de Mayo continúa el remate de la tienda «La Victoria» a las 7 1/2 a. m. en la bajada vieja. — El martillero.

Se necesita Persona formal, con cama, para todo servicio, para corta familia.—Se exigen recomendaciones.—En esta imprenta darán razón.

EDICTO JUDICIAL

Por disposición de S. S. el señor Juez Letrado del Territorio de Misiones Doctor Don Domingo Sasso, se hace saber a los acredores del comerciante de esta plaza Don Eduardo García de la siguiente zana de declaratoria de Quiebra: Posadas, Abril 20 de 1915.—Autos y Vistos: Por reconocida la personalidad de don Eduardo García en representación del acreedor don Jorge Simón y por constituido el domicilio, en mérito del pagaré protestado que se acompaña, y protesto del 1º de Marzo próximo pasado del Comercial 95 año 1915 declarase de acuerdo al artículo 1430 del Código de Comercio en estado de Quiebra al comerciante de esta plaza Don Eduardo García, nombrándose contador al idoneo Don Jacob M. Wahnish que ha sido sorteado en este acto, quien previa aceptación del cargo ante el actuario procederá a la ocupación de los libros, bienes y papeles del fallido: Fíjase como fecha provisoria de la cesación de pagos el día primero de Marzo pasado. Librese oficio al correo para la retención de la correspondencia epistolar y telegráfica al contador. Intímese a todos los que tengan bienes y documentos del fallido, los pongan a disposición del contador nombrado, bajo las penas y responsabilidades que corresponden. Prohibese hacer pagos y entrega de efectos al fallido so pena a los que lo hicieren de no quedar exonerado de sus obligaciones. Suspéndase toda ejecución que hubiere librado a su estado de acuerdo con la ley de Quiebras. Señálase la audiencia del 20 de Mayo próximo a las 9 a. m. para que tenga lugar la verificación de créditos publicándose edictos por 15 días en «El Boletín Judicial» y «La Tarde» de la localidad. Decrétase inhibición general de vender y gravar sus bienes contra el fallido, oficiándose para la toma de razón.

Lunes y Jueves de la semana del siguiente habiéndose alguno fuere feriado a los fines del Art. 31 del Cód. de Procedimientos al emendado vale.

DOMINGO SASSO.
(Aste m)—Cruz E. Costa.
Posadas, Abril 22 de 1915.

CRUZ E. COSTA.
Escrib. Strio.

COMERCIALES

Por escritura fecha 21 del actual formalizada ante el escribano público Cruz E. Costa, el señor don Santiago ha hecho cesión de su negocio de almacén, establecido en la esquina de las calles Alvear y General Paz, a los hermanos Francisco y José Carlos Benítez, quienes se han hecho cargo del Activo y Pasivo de la casa.

«TONICO PATICOD»
Farmacia «Misiones»

SE NECESITA: — Una casa para familia. Por informes a esta redacción.

REMATE JUDICIAL
POR
JACOB M. WAHNISH

El día Domingo 9 de Mayo de 1915 a las 9 de la mañana, en el Pueblo de Cerro-Corá, Comisión el 10 % a cargo del comprador. Seña sin excepción a todo comprador. Remataré las mercaderías generales de acuerdo al siguiente

Edicto Judicial

Por disposición de S. S. el señor Juez Letrado del Territorio de Misiones doctor don Domingo Sasso se hace saber por el término de ocho días a contar desde la primera publicación del presente, que ha sido designado el martillero don Jacob M. Wahnish para que proceda a la venta en pública subasta y al mejor postor de los bienes embargados a don Jacobo Ha sus en Cerro Corá de este Territorio, en el juicio ejecutivo que por cobro de pesos le sigue ante este Juzgado don Jorge Tomás.

Dichos bienes son los mismos que fueron embargados en el juicio que sobre embargo preventivo por cobro de pesos sigue don Domingo Barthe contra el mismo señor Hañán.

Posadas, Abril 16 de 1915.
CRUZ E. COSTA.
Escrib. Strio.

Las mercaderías estarán en exhibición desde el miércoles 5 de Mayo de 1915 y oportunamente se repartirán carteles con detalle general de ellas por más datos a mi escritorio calle Félix Azara esquina Belgrano.

JACOB M. WAHNISH.
Rematador Público

Edicto Judicial

Por disposición de S. S. el señor Juez Letrado del Territorio de Misiones Doctor Domingo Sasso, se hace saber: Que habiendo manifestado querrelante al contador de la quiebra de Farran y Arranz no haberse publicado el edicto ordenado en el Boletín Judicial se designa provisoriamente la audiencia del 9 de Mayo próximo a las 9 a. m. que es a los efectos de la convocatoria y verificación de créditos y notificarle todo lo actuado desde la declaración de quiebra.

Posadas, Abril 12 de 1915.
CRUZ E. COSTA.
Escrib. Strio.

«La Moderna»

EMPRESA DE POMPAS FÚNEBRES DE MATÍAS Y NIETO

Esta Empresa atendida personalmente por sus propietarios, cuenta con los elementos modernos en cajones y capillas ardientes para belorios como ser:

- Capilla de 1ª. de lujo: blanca y negra, a 48 luces con doseles dorados y plateados.
- Capilla de 2ª. blanca y negra a 25 luces con dosel.
- Capilla de 3ª. blanca y negra con Ángel a la cabecera.
- Capilla de 4ª. blanca y negra.

Coches fúnebres de 1ª, 2ª y 3ª en blanco y en negro.—Coches de duelo y acompañamiento.—Exposición permanente en toda clase de cajones y medidas aunque sean extraordinarias, desde el más modesto al más lujoso. Construidos en el mismo taller de la empresa, de maderas de Ceiro, Pifiribí é Incienu, lustrados; gran variedad en colores y esculturas.

Precios sumamente módicos

Calle San Martín esq 25 de Mayo, la misma vereda de la Iglesia a tres cuadras de la Gobernación

MATÍAS Y NIETO.

TELÉFONO N. 6

¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis?
LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERIA

«La Europea»

Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero llevando mercaderías a satisfacción CON GRAN ECONOMIA

GRAN SURTIDO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquiera otra del ramo.—Para DARSE CUENTA de la verdad y para mayor convencimiento de lo que exponemos, pueden elegir Catálogos de todas las casas de Buenos Aires, y verán que vendemos a los mismos precios, entregamos a domicilio, a bordo de en la Estación del F. C. con nuestro personal y responsabilidades de cualquier retrazo.

NOTA.—Con buenas firmas entregamos a 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumentar los precios, cualquier mueble que se nos pida. No se olvide de visitar nuestra MUEBLERIA.

CHAPOV Y GIRSON

COLÓN Y BELGRANO
POSADAS MISIONES

¿Queréis vestir á la moda?

LA CASA **TERZI** Satis vuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con esmerpulosidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta
Seleccionado stock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBERYS, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO

TIMOTEO F. AVALOS ASUNTOS JUDICIALES ANTE LA SUPREMA CORTE
Pellegriñ 461—Estado del Dr. C. Vilas
BUENOS AIRES

Miguel Angel Martínez ABOGADO
En breve abrirá su estudio en esta ciudad, atendiendo exclusivamente asuntos CIVILES Y COMERCIALES.
Calle Colón entre San Martín y Sa-
miento.



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHIPE.



PROFESIONALES

Consultorio Médico-Quirúrgico del Dr. Guillermo Villafaña Director de Sanidad en Misiones-Gala de la Asistencia Pública...

Dr. Macedonio Fernández ABOGADO Estudio: LAVALLE 560 BUENOS AIRES

FÉLIX E. MARTINEZ Escribano Nacional Inscripto en el Registro folio 191 el año 1888

ACADEMIA de MÚSICA ABIERTA DESDE EL 1º DE MARZO

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano instrumentos de cuerda... Representantes entre otras marcas de los famosos pianos 'Göbelser'...

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos. Lancha "Paranay"

Viajes a Itacua todos los Sábados 1 \$ 1.50 ida y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacua a las 11.30 a.m.

JULIO DIONISI Constructor de obras

Planos y presupuestos, adornos para frentes, panteones, estatuas y decoraciones en general para cementerios. Precios módicos.

WALSER, WALD & Cia.

330—CERRITO—330 BUENOS AIRES

Frankfurt-Paris-Pforzheim Casa Introdutora

ANAJAS — BRILLANTES — RELOJES Marca PAUL DITISHEIM, reloj de la más alta precisión

GRAN DEPÓSITO

Ubicado en el Puerto y con desvío particular á la Estación del F.C.N.E.A.

ROBERT-BLOSSET Hnos.

Reciben mercaderías generales y productos del país en depósito; encargándose, según órdenes de sus dueños, de almacenarlos y reexpedirlos por agua ó tren á cualquier destino.

PUERTO Y COLONIA "SAN ALBERTO"

ALTO PARANA (Misiones)

A los plantadores de yerba-mate, tabaco, arroz, etc., — A los agricultores en general

Esta colonia, propiedad, actualmente del Sr. JOSÉ TAGINI, (Casa Tagini en Buenos Aires, Avenida de Mayo esq. Perú) se encuentra admirablemente situada á 18 ó 20 horas de camino de Posadas...

Su extensión total es de una superficie de diez mil hectáreas, de tierras boscosas inmejorables para todos los cultivos subtropicales: yerba-mate, tabaco, naranjos, mandarinos, arroz, bananos, caña de azúcar, ananás, maní, maíz, mandioca, porotos y hortalizas de todas clases.

No hay en la propiedad serranías ni pedregales; son terrenos suavemente ondulados y ricos en madera. Toda la propiedad está abundantemente regada, cruzada por infinidad de arroyos y sus respectivos gajos y vertientes.

Este es el mejor indicio de que estas tierras son naturalmente aptas para el cultivo de la yerba-mate que como se sabe apasiona hoy á todos los capitalistas ó propietarios de tierras en estas regiones.

Habiendo numerosos lotes disponibles para la venta, los interesados pueden pedir planos é informes por carta ó personalmente al administrador Sr. ADOLFO DE BOURGOING en la misma colonia.

Los lotes de chacras son de 25 hectáreas; hay lotes de quinta de 3 y de 6 hectáreas, rodeando la planta urbana ó futuro pueblo.

Los precios y condiciones de venta, plazos etc. serán de las más ventajosas, principalmente para aquellos que se decidan á poblar inmediatamente, con elementos propios, etc.

REUNIONES EVANGÉLICAS EN POSADAS

PREDICACION DE LA PALABRA DE DIOS

HORARIO DE LOS CULTOS

EN EL LOCAL EVANGÉLICO, CALLE SARMIENTO ESQ. RIVADAVIA Miércoles, Sábados y Domingos: á las 7.30 p.m.

ESCUELA DOMINICAL: Domingos á las 8 a.m.

En diversas partes de los alrededores de Posadas los Lunes, Martes, Jueves y Viernes á las 7 p.m.

EN LANÚS: Cada 15 días, los Jueves á las 7.30 p.m.

EN V. ENCARNACION: Dentro de breve se establecerá un Culto en aquella Villa (Dios Mediante) y en otros varios lugares

Venta de Biblias. Enseñanza de Idiomas y de Bordados etc.

Se previene á los Cultos con «Evangélicos» «no Sabatistas»

La Misión Escosesa.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas — Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar — Misiones

"LA ARGENTINA"

Muebleria y Carpinteria

: DE :

Rodolfo Borowski

Todo completo de todas clases de muebles suntuosos y comedores en todos estilos y madeiras. Se hace cualquier trabajo de encargo por este sea con perfección prontitud y esmerado precio que no admite competencia :

Se garante los trabajos

de Sarmiento y Posadas

Misiones

"Farmacia del Pueblo"

DE Lindolfo G. Monzón FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS Á LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Rocas Hevado con el mayor exactitud para cuando se ofrecen repelirlas

ECUIDAD EN LOS PRECIOS Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

AGENCIA de "LA RAZÓN"

EN

Posadas

Se reciben suscripciones á este importante órgano metropolitano. Dirigirse á su agente Mariano Díaz

"La Economía"

DE ALEGRÍA Y MENOYO

Almacén de Comestibles de primera necesidad

LEÑA Y CARBÓN

CARBON especial á \$ 1.50 la bolsa puesta á domicilio. LEÑA á \$ 4.50 las 100 astillas. Se llevan todos los pedidos á domicilio con prontitud. Las ventas son exclusivamente al contado.

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y miel de abeja y caña á 0.80 y 0.40 centavos el litro.

Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que tenemos en venta.

Reparto á domicilio con prontitud y esmero—Seriedad en el trato

PRECIOS MÓDICOS

CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ Posadas—Misiones

"Marmolería y Lapidaría"

Alejandro Mercanti

PAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Panteones y Monumentos.

Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnitas para parapecos.

LA MISIONERA

Producto de Lechería y

Cremería

REPARTO A DOMICILIO

Despacho en su local calle Bolívar y San Lorenzo : : Posadas



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte

Lo es de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RAPIDO VAPOR

«CUÑATAY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU
CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY».—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días á las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles 7 Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, á las 5.30 p. m.

NOTA.—Las encomiendas no se reciben á bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 á 9 p. m.

"ARROCERA MISIONES"

(VILLA LANUS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos en estas tierras tipos Carolina, Japonés y Misionero, elaborados especialaente sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que deseen hacer este cultivo, la Empresa tiene tierras aparentes con riego por bomba especial y adolantarem s la semilla, utiles de labranza a todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán beneficiosas para el colono.—Por datos, dirigirse al Molino.—Villa Lanús.

Barraca de Frutos del País

DE

DOMINGO BARTHE

Con fecha 1º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas cerdas y lana. Pielés de caballo, lanares cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumas de avestrúz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5

DOMINGO BARTHE.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POADAS

LLEGADA A POSADA

Martes a las 7.20 p. m. internacional para Buenos Aires	Domingo llega a las 6.25 a. m. internacional para Asunción
Jueves a las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia	Martes a las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia
Sábados a las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia	Jueves a las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería.—También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente a la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Santa Fé entre Buenos Aires y Félix Azara.
POSADAS MISIONES

No se deje engañar

Cuando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del

concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fe del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el «Anuario Nacional» y les cobran con boletas que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja. Si tiene alguna duda consulte a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires.
Director PEDRO J. MARQUEZ.

LIBRERIA DEL COLEGIO

DE

MARIANO DIAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios á precios sin competencia.—música en general, : : : : : métodos y pieas.—Libros comerciales de todas clases - : : : :

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: MARIANO DIAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración
DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confeccion esmerada. Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que ve acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

"RETORNO"

Por Claudio Guerdile, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES